

Lettre de D'Alembert à Melanderhjelm, 18 novembre 1782

Expéditeur(s) : D'Alembert

Les pages

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

1 Fichier(s)

Relations entre les documents

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Citer cette page

D'Alembert, Lettre de D'Alembert à Melanderhjelm, 18 novembre 1782, 1782-11-18

Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Consulté le 25/12/2025 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/dalembert/items/show/973>

Informations sur le contenu de la lettre

IncipitJe suis malade et souffrant, toujours de ma vessie...

RésuméProfite d'un moment de mieux pour lui faire rép. Avait été mal informé que l'Acad. des belles-lettres de Suède s'était dissoute et n'avait donc pas mentionné ce titre dans son dernier ouvrage. Lui demande de faire ses excuses à la Société.

Justification de la datationNon renseigné

Numéro inventaire82.60

Identifiant271

NumPappas1943

Présentation

Sous-titre1943

Date1782-11-18

Mentions légales

- Fiche : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN

(Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons

Attribution - Partage à l'identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

- Numérisation : Irène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG).

Editeur de la ficheIrène Passeron & Alexandre Guilbaud (IMJ-PRG) ; projet EMAN
(Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Informations éditoriales sur la lettre

Format du texte de la lettreNon renseigné

Publication de la lettreHenry 1885/1886, p. 84

Lieu d'expéditionParis

DestinataireMelanderhjelm

Lieu de destinationUppsala

Contexte géographiqueUppsala

Information générales

LangueFrançais

Sourceautogr., d.s., « à Paris », 1 p.

Localisation du documentUppsala UB, G 172, f. 157

Description & Analyse

Analyse/Description/RemarquesNon renseigné

Auteur(s) de l'analyseNon renseigné

Notice créée par [Irène Passeron](#) Notice créée le 06/05/2019 Dernière modification le 20/08/2024

Bd 271

Monsieur

6192 / 157

162 (5)

je suis malade et souffrant, toujours de ma veſſe, et j'agrofne
un moment de mon corps, pour répondre, au moins en deux mots, à
votre obligeante lettre, et pour vous faire tous mes remerciements.
quelqu'un m'avait effrayé, comme une chose très curieuse, que
l'académie des belles lettres, fondée par la feue Reine, ne héber-
ge plus, même depuis longtemps; c'est pour cette seule raison que
j'avais oublié d'en prendre le titre. Je vous prie donc faire mes
excuses à cette illustre société, et de lui dire que je reparverai
elle omission (très excusable par mon ignorance) dans le prochain
ouvrage que je publierai, si ma pauvre personne de vie publique
d'avantage. Cet ouvrage devrait rester interdit pour longtemps.
J'ai l'honneur d'être avec les plus respectueuses estimations

Monsieur

à Paris ce 18 nov. 1792

Votre très humble
et très obligeant serviteur
D'Alembert